

Pimpinan Fakultas Pertanian Unimal Silaturahmi dengan TA Khalid, Ini Komitmennya



Pimpinan Fakultas Pertanian Unimal Silaturahmi dengan TA Khalid, Ini Komitmennya

UNIMALNEWS | Lhokseumawe – Anggota DPR-RI dari Partai Gerindra, TA Khalid menyatakan komitmennya untuk membantu Universitas Malikussaleh (Unimal), khususnya Fakultas Pertanian. Pernyataan tersebut disampaikan dalam acara ramah tamah di kediamannya di Kota Lhokseumawe pada Kamis (12/12/2024), saat menerima kunjungan pimpinan Fakultas Pertanian Unimal.

Acara yang berlangsung dalam suasana hangat dan penuh kekeluargaan ini menjadi ajang silaturahmi antara TA Khalid dan pimpinan Fakultas Pertanian. Diskusi santai tersebut membahas perkembangan Fakultas Pertanian Unimal ke depan, termasuk kontribusi Fakultas Pertanian dalam mendukung program swasembada pangan yang dicanangkan Presiden Prabowo Subianto.

Dalam ramah tamah tersebut, yang juga dihadiri oleh Ketua Yayasan Advokasi Rakyat Aceh (YARA), Safaruddin, TA Khalid menyampaikan perhatian seriusnya terhadap kemajuan Unimal.

“Saya sangat senang menerima kunjungan dari pimpinan Fakultas Pertanian Unimal. Sebagai anggota Komisi IV DPR-RI yang membidangi pertanian, kehutanan, dan kelautan, saya berkomitmen untuk membantu Unimal, khususnya Fakultas Pertanian, semaksimal mungkin,” ujar TA Khalid.

Ia juga menyebut bahwa pertemuan ini memberikan kesempatan untuk lebih mengenal Fakultas Pertanian Unimal dan merancang langkah sinergi demi mendukung program pemerintah, khususnya di sektor pertanian.

Wakil Dekan Bidang Akademik Fakultas Pertanian, Dr. Erniati, menyatakan bahwa Fakultas Pertanian Unimal selama ini aktif mendukung program pemerintah di bidang pertanian.

“Ke depan, Fakultas Pertanian akan mengambil peran yang lebih besar dalam menyukseskan program-program pemerintah, terutama dalam hal swasembada pangan,” ungkap Erniati.

Turut hadir dalam pertemuan tersebut sejumlah pimpinan Fakultas Pertanian Unimal, antara lain Dr. Ismadi (Ketua Jurusan Budidaya Pertanian), Dr. Nasruddin (Sekretaris Jurusan Budidaya Pertanian), Eva Ayuzar, M.Si. (Ketua Jurusan Kelautan dan Perikanan), serta Dr. Rita Aryani (Koordinator Program Studi Magister Agribisnis).

Sebagai tindak lanjut dari pertemuan ini, Fakultas Pertanian Unimal berencana menyusun program kerja yang selaras dengan program pemerintah. Dalam pelaksanaannya, TA Khalid menyatakan kesiapannya untuk memberikan dukungan penuh guna memastikan keberhasilan program-program tersebut.

“Kami berharap sinergi ini dapat memberikan dampak positif, tidak hanya bagi Fakultas Pertanian, tetapi juga bagi masyarakat Aceh secara luas,” pungkas Erniati.**[tmi]**

Tanggal: 13 December 2024

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh](#), [Pertanian Unimal](#),